

## ST-PIERRE-QUIBERON SPÉCIALITÉ : KAYAK DE MER



Une formation spécifique au kayak de mer est dispensée à l'École nationale de Saint-Pierre-Quiberon. Ce « plus » permettra de remédier au manque d'encadrants dans cette discipline, qui exige une vraie culture marine.

Page 21

## Kayak de mer. Une qualification spécifique

Durant toute la semaine, le Creps (Centre de ressources, d'expertise et de performance sportive) de Vallon-Pont-d'Arc (Ardèche) organisait une qualification spécifique au kayak de mer complémentaire au brevet d'État de canoë-kayak, à l'École nationale de voile et des sports nautiques. 20 stagiaires, âgés de 18 à 53 ans, y participaient, encadrés par Mathieu Morverand. Contrastant sensiblement avec les conditions rencontrées en Méditerranée, la semaine précédente, c'est un ciel radieux et un vent modéré à faible qui a accueilli l'équipe du Creps, sur la presqu'île.

« Tous sont déjà des sportifs accomplis, mais en kayak de rivière, explique Mathieu Morverand. La qualification complémentaire "kayak de mer" se déroule en



20 stagiaires du Creps suivaient la qualification kayak mer à l'ENVSN, cette semaine.

deux semaines, et son but est de donner une culture maritime : composer avec les heures des marées, naviguer avec les courants et déterminer les hauteurs d'eau, etc.

### Répondre au manque d'encadrants

La formation des encadrants est

primordiale dans un milieu aussi spécifique ». Les personnes présentes devront ensuite réaliser un stage en entreprise pour valider cette qualification. L'an prochain, dans le cadre des réformes des formations professionnelles sportives, cette qualification complémentaire se fera sur cinq semaines et intégrera encore

plus de connaissance maritime. L'activité se développe, ajoute le formateur, il y a donc une carence en terme d'encadrement, mais ceux-ci doivent avoir un bagage technique important. Cette activité de loisirs est accessible à tous très facilement, mais elle peut devenir rapidement très sportive en fonction des demandes ».